

Minería, motor en la economía y desarrollo social: Ramos Félix

Por Investigadores del CIAD.

El presidente de la AIMMGM dijo que es fundamental que los tres niveles de gobierno trabajen de la mano con el sector minero, para dar beneficios a toda la población generando economía y bienestar social en las comunidades



David Ramos Félix, presidente de la AIMMGM, distrito Sonora.

La minería es motor en la economía y el desarrollo social, además de su gran importancia en la implementación de nuevas tecnologías

y energías renovables, por lo que resulta fundamental trabajar en alianza con los tres niveles de Gobierno y sociedad, destacó David Ramos Félix.

El presidente de la Asociación de Ingenieros de Minas, Metalurgistas y Geólogos de México Distrito Sonora (AIMMGM), dijo que es fundamental que los tres niveles de gobiernos trabajen de la mano con el sector minero para dar beneficios a toda la población generando economía y bienestar social en las comunidades.

En el marco de la inauguración del 15 Congreso Internacional Minero Sonora, resaltó la importancia de la región como el principal estado minero de México, mencionando que 33 municipios tienen la minería como su principal actividad económica, ya sea metálica o no metálica, generando más de 146,000 empleos directos e indirectos, lo que es fundamental para el sustento de miles de familias sonorenses, así como el 18.5% de la plantilla laboral en la minería de Sonora que está compuesta por mujeres, lo que significa un cambio inclusivo en la industria minera.

Con la participación de más de 350 invitados extranjeros provenientes de

países como Canadá, Estados Unidos, Chile, Perú, China, Nueva Zelanda y Australia, el Congreso Internacional Minero Sonora 2024 se ha convertido en un punto de encuentro esencial para el intercambio de ideas, innovación tecnológica y buenas prácticas en la industria minera.

El programa de actividades también incluyó excursiones a minas; conferencias magistrales y técnicas; eventos deportivos, didácticos y culturales; Pabellón Minero Infantil; Show de Gemas y Minerales; sesiones de networking, entre otras actividades de gran interés.

El presidente de la AIMMGM aprovechó la ocasión para resaltar los logros alcanzados y las áreas en las que se debe seguir avanzando. "Este congreso es una oportunidad invaluable para retomar

y profundizar los compromisos que ya hemos adquirido en materia de minería sostenible. Queremos ser un ejemplo global de cómo la minería puede ser responsable con el medio ambiente y generar un impacto positivo en las comunidades", dijo Ramos.

Además, durante la semana de actividades, se abordaron temas clave como la inclusión de mujeres en el sector, la atracción de nuevas inversiones y la consolidación de alianzas estratégicas entre la industria minera y el gobierno. Ramos Félix insistió en la necesidad de fortalecer estos vínculos para asegurar el futuro de la minería en México y mantener su competitividad en el ámbito internacional.

El Congreso Internacional Minero Sonora 2024 no sólo destaca por su relevancia para la industria minera mexicana, sino



Rubén del Pozo Mendoza, presidente de la AIMMGM a nivel nacional.